



4 Pièces

66 m²

Réf. W-02XPEX

340 000 €

Colombes

Appartement à vendre (92700)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuel

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à Découvrir, en exclusivité, ce 4 pièces de 66m² carrez, au 1er étage sur 2 d'une résidence des années 1930, idéalement situé en plein Cœur de ville de colombes, à deux pas de la gare de colombes, des commerces et des écoles. Ce bien, traversant est-ouest, lumineux et calme, bénéficie d'un plan en étoile optimisé. l'entré dessert, Côté rue, un séjour, une cuisine aménagé et une chambre, et Côté jardin, deux autres chambres et une salle de bains avec wc. Il bénéficie d'un droit à la jouissance exclusive à titre de propriété privative de la moitié du jardin. Une ...

Engel & Völkers invites you to discover, exclusively, this 4-room 66sqm apartment on the 1st floor of 2 in a 1930s residence, ideally situated in the heart of colombes, a stone's throw from the train station, shops and schools. This bright, quiet, east-west-crossing property benefits from an optimized star-shaped layout. The entrance hall leads to a living room, a fitted kitchen and a bedroom on the street side, and to two other bedrooms and a bathroom with toilet on the garden side. The property benefits from exclusive private use of half the garden. A spacious, sound cellar completes this ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS